松葉フェスタ2024

豊橋市立松葉小学校 PTA 広報部

令和6年度 NO.7

11月17日日曜日、暖かな日差しのなかで待ちに待った松葉フェスタ2024が開催されました。

スライムづくり



紙コップに材料(洗濯のり,水,ホウ砂)を順番に入れてわりばし で混ぜます。手でこねて、袋にいれて形を整えていくと色とりどりの スライムができました。友達と話しながらわいわいと作っていました。 色は緑、青、黄色、赤から選べました。手でこねる感触がおもしろい ようでした。「すごい!緑色!」「手がべちゃべちゃになった。」

予約制にしたことでスムーズに体験することができ、たくさんの子に楽しんでもらうことができました。

メダカすくい

1回4匹まで。たくさんとれても持ち帰るのは4匹と決まっています。 地域の子どもたちのためにめだかを育てているおじさんが、今年もメ ダカを用意してくださいました。「<mark>あの色のめだかがほしいな。」「あーもう</mark> やぶれた~!」

中には10匹以上すくっている子も!コツをきいたら「そーっとやる!」 と笑顔で答えてくれました。



バスボムづくり

......





重曹60g, クエン酸20gを袋の中でよく混ぜておき、そこへ水少し、お好みで食紅などをいれてよく混ぜ、しっとりしてきたらぎゅっとおにぎりを作るように握って作ります。乾燥させて固まったら完成です。丸いバスボムができました!取材時は青のバスボムが多かったようです。赤はきれいなピンクになっていましたね。色も赤、緑、黄色、青から選べました。「きれーい!」「簡単にできました。」

お風呂が楽しみですね♪

むかしあそび







1-1ではけん玉とあやとり、1-2ではこまとお手玉が体験でき、ふれあいクラブのかたが講師として来てくれました。 「あー、もう少しだったのに」(けん玉)「おれ、うまくない!?」(こま)「できたー!!」(お手玉)

偶然居合わせた山内先生もお手玉にチャレンジ。連続してお手玉に成功し、児童から歓声があがっていました。「お手玉をさわるだけでもいいから、やってみてほしい。男の子もうまい子がいるよ。」「けん玉は難しければ、ひもの長さを短く調整するやり方もありますよ。」

とのお言葉をいただき、子どもたちを温かく見守ってくれていました。ちなみに今回のスタンプカード裏面のミッションで隠れていた動物、見つけられましたか?なんと、ふれあいクラブの方の首飾りに隠れていましたよ。

こちらのブースでは、ダーツで風船を割ります。割れた風船の数によって景品の数が変わります。フェイスシールドをつけて本格的なダーツに、子どもたちも真剣!「何個割れた?」「うそ、負けた一。」と結果を言い合う姿や、「ブースの担当のお父さんたちがとてもやさしかった。」「風船が割れる音にどきっとしておもしろかった。」と喜んでいる子もいました。



わなげ



輪を一人10本もらって3列ビンゴでお菓子が1つもらえるルールです。 緑のわなげに入ったら棒ジュースが追加でもらえるようですよ!

「あー、おしい!」「棒ジュースもらえた!」

友達と一緒にわいわい投げたり、ひとりでじっくり狙いを定めたりそれ ぞれのペースで楽しんでいました。

体育委員のかたからは「大変ですが、こどもたちは楽しんでくれています。」とのお言葉をいただきました。

松葉っ子!3.2.1 ハッスルハッスル!



- (1) ハッスルハッスル!と両手を後ろに引きながら言う
- ② ケンケンでロープはしごを通る
- ③ 平均台を渡る
- 4 バナナマンにボールを投げる

ハッスルハッスル!は少し恥ずかしそうにしている子もいましたが, 元気にできました。ケンケンも平均台もみんな軽々とクリア!

最後にバナナおじさんにボールを投げると、よい球を投げる子には「野球やらない?」とスカウトする様子もみられました。「楽しかった!」と笑顔の子どもたち。松葉ジラソーレのかたの明るさと野球への情熱が伝わるブースでした。

水消火器でぶっとばせ!!

水の入った消火器でねらいをさだめる先には…5つの的が!チャレンジするのは2人1組で, 合図とともに5つの的を両側から狙って倒していき, 真ん中の的を倒した子が勝ち!



子どもたちは「イェーイ!」と歓声をあげながら盛り上がりました。最初は遠くから様子を見ていた子も、だんだんと集まって参加してくれました。ルールもわかりやすいので、高学年も低学年も楽しめたと思います。

この日は晴れていて気温が高かったので、消防団のかたも暑そうでした。暑い中本当にありがとうございました。

ボトルキャップアート



色分けされたペットボトルのキャップを両面テープで大きな紙に貼り付けてア

ートを楽しみます。事前に下書きをしたところに両面テープを貼ってあるので、絵を描くのが苦手な子も気軽にアートに参加できましたね!まつぴょん、雪だるま、木、クリスマスツリー、富士山が完成しました。「白がいい!」「青は?」いっぱい貼りたいといって両手に持ちきれないほどキャップを運ぶ姿も!

余ったキャップは、ワクチン提供のためにキャップを集めている団体

へ寄付されました。完成した作品はしばらく校内飾っていただけるとのことです。





えんぴつに、色付きのひもで小さなチャームをくっつけて作ります。男の子も女の子も自分の気に入ったチャームを選んで集中して作っていました。ひもをくるくる巻き付けるのがちょっと難しいという子もいました。

「チャームが素敵なものが多くて、悩みました。」 「気に入ったものができた。」とえんぴつを見せてく れました! 勉強がはかどりそうですね!





シャカシャカしおり

透明なフィルムとフィルムの 間にシールや、スパンコールを はさんで作るしおりです。キラキ

ラのシールや色とりどりのスパンコールを選ぶ時の表情もうれしそうでし た。自分だけのしおりができたかな?



くるくるめいろ



2重にした透明コップを使います。外側の透

明コップに迷路の道を描き、紙に描いたキャラクターを内側のコップに入れて 動かしてゴールを目ざします。街の迷路を描く子、スタートとゴールを決めて から上へ下へと細かいコースを作る子、本気でゴールを目ざす難しいルートを 作る子や、花畑の道を進む道を作る子もいました。





ふしぎマラカス

透明カップの外側に磁石をテープでつけて、絵を描いた紙を内側から磁石の位置 に貼り、モールを入れて作ります。マラカスを振るとモールが磁石にくっつきます。紙にキャラクターを描いて、モールを食 べ物に見立てて「キャラクターがモールを食べるの。」とシャカシャカ振って、モールがくっつくのを楽しんでいました。



おはなし会

おはなし会では、なぞなぞの絵本など子どもたちと一緒に楽しめるお話を 中心に読んでくださいました。上靴を脱いでマットの上でリラックスして参加す る子どもたち。手品を披露してくださるかたもいて、盛り上がった場面もありま した。みんなで聞くと楽しいですね!

豆本・豆ノート

折り紙のように折って、小さなミニブックができるものと、表紙と裏表紙をのり 付けして作るミニノートがありました。「かなり細かい作業で大変だった。」「思い 通りのノートができた。」でき上がった作品を大事そうに抱えて帰る子が印象的 でした。



お菓子つかみ



マジックハンドのような恐竜のつかみ機を使って大きなケースの中にあるお菓子を15秒で5個までつかめます。取れなかった子も2個はもらえるようです。

学年によって難易度が違うので、高学年の子は苦戦していました。 「2個しかとれなかった。」「5個とれたー!」

子ども会のかた「今までのフェスタの中でも盛りあがってみんな楽しんでいました。」

牛乳パックを切りひらいて絵を描き 輪ゴムをつけて, ひっくり返すと飛び跳

カエルジャンプ

ねます。絵を両面同じように描くのが大変そうでした。「定規で計りながら切り 込みを入れるのが大変でした。」「作り方の写真を見ながら・・・順番通り作るの が難しかった。」と、少し難易度は高かったようです。PTA のかたに優しく教え ていただいて、みんな作ることができていました。





びっくりスネイク

輪切りにした牛乳パックに 輪ゴムを引っかけてテープで ・・・・・・・ つなぎ、折りたたんで手を放

すと飛び上がります。繰り返し遊んで、飛び上がるたびに歓声をあげていました。「思ったより高く飛んだ。」お家の人もびっくりしますね!



プラバンキーホルダー

プラバンにカラーペンで自由 に絵を描きます。切り取って穴を あけてトースターで焼き、ひもをつ

けたら完成です。キャラクターの絵やカラフルな花を描いている子が多かったです。最後にひもを通すのに苦戦する子も。「一発で描くのが大変。緊張する~!」ぜひかばんなどにつけてくださいね。

輪切りにしたペットボトルにペンで絵を描いて、ホットプレートで PTA の方が切り口を焼いてくれます(切り口で手が切れないように)

「<mark>水玉の模様にした。</mark>」とカラフルな水玉を描きながら笑顔でピース! 特別なブレスレットができました。



ペットボトルブレスレット

紙コップロケット



紙コップに自由に色をつけたり絵を描いたりして、細長いビニール袋をつけて作ります。「コップに絵を描くのが難しい。」どんな絵を描こうか友達と相談する様子も見られました。完成すると渡り廊下で飛ばし、6m近く飛ばす子もいました。

ストローひこうき

4本のストローを大小の紙の輪につけて作る飛行機。作った飛行機を 飛ばしてみると…9mを越える記録も

出ました。「ななめになっちゃったりして、何度も作り直した。」「100回投げ る練習をした。」「上手に飛ぶように3回も作った。」

それぞれ試行錯誤して楽しみました。













PTA の皆さまや、地域の各種団体様の"子どもたちに楽しんでほしい"という願いで、準備からたくさんのかたが関わり、大盛況となりました。

当日はどの子もキラキラ輝く笑顔で各ブースを回り、小学校という安心できる場で、のびのびと楽しんでいたように思います。インフォメーション付近に立っていると「こんにちは」と挨拶してくれる子、お菓子をもらうと元気にお礼が言える子、 友達の忘れ物を一緒に探している子など、素敵な姿がたくさん見られました。見ているこちらが元気をもらえました。 今後も子どもたちが楽しめる行事が続いていきますよう願っています。

PTA 原田会長より「大人も子どもも笑顔であふれており、この1日は皆さんにとってよい思い出の1ページとなったと思います。今回ご尽力いただいた自治会、関係団体、PTAのかたがた、本当にありがとうございました。」とのお言葉をいただきました。

ホームページ作成担当 上山紗裕美 藤川あかね 牧美子 神谷由貴